
Auf Nachfrage von Herrn Fischer informiert Herr Dippel die Mitglieder des Bauausschusses, 
dass eine kunstharzbeschichtete Oberfläche als Belag für die Fußgängerbrücke der Textilstadt 
Wülfing vorgesehen ist. 
 
Weitere Wortmeldungen zu diesem Tagesordnungspunkt sind nicht zu verzeichnen. Sodann 
lässt der Vorsitzende Herr Müller über den Beschlussentwurf abstimmen: 


